

Diplomado Teología para la vida



Centro Esdras

¿Cree que la Teología es sólo para especialistas?

¡Usted también puede estudiar y hacer teología!

Nuestra Visión

Ser un centro que forma cristianos que generan liderazgo según el modelo de Jesús y que son agentes de cambio en el poder del Espíritu Santo para la transformación integral de la familia, la iglesia, la comunidad y la nación.

El diplomado

Subraya el mandamiento de Jesús de amar a Dios con todo el corazón, la mente y las fuerzas y amar al prójimo como a sí mismo. A la vez, afirma que el liderazgo cristiano sustenta sus raíces en su relación con Dios para servir a los demás.

Metas

- Que los líderes que estudian el Diplomado asuman el desafío de pensar teológicamente su fe y el quehacer de la misión de la iglesia
- Que los líderes que se forman en el Diplomado sean agentes de transformación según el modelo de Jesús en sus respectivos campos de misión en la sociedad.
- Que los líderes crezcan en su madurez cristiana dentro de un proceso constante de aprendizaje en cuanto a su relación con Dios, estudio de la Biblia y el trabajo.

Nuestros valores

Centro Esdras sustenta su ser y quehacer educativo y misionero en la palabra de Dios y en los valores del reino de Dios como la justicia, la verdad, la lealtad, el amor, la paz, la solidaridad, el servicio y la compasión.

Metodología

Provee espacios para el aprendizaje personal, grupal y en el caminar de la misión. Se propicia la participación de los estudiantes, a fin de estimular su capacidad de reflexión, análisis y juicio crítico en el estudio de la Biblia.

Información



Pbx: 24 74 30 24 / www.centroesdras.org / info@centroesdras.org

Estudia, vive y enseña la palabra de vida
Esdras 7:10

Contenido

Módulo 1 Cosmovisión Bíblica

Analiza la perspectiva cristiana de cómo ver, entender y actuar en el mundo a partir de la palabra de Dios, en conexión con las diferentes perspectivas acerca del ser humano, la creación, la vida, etc.

Módulo 2 Misión en la manera de Jesús

Analiza el ser y quehacer de la misión de la iglesia a partir del modelo de Jesús, a fin de impulsar una misión que se proyecta a la necesidad integral de las persona y la comunidad que la rodea.

Módulo 3 Métodos de Estudio Bíblico

Estudia varios métodos de estudio bíblico y se concentra en los pasos esenciales del Estudio Bíblico Inductivo (observación, interpretación y aplicación de la Biblia).

Módulo 4 Espiritualidad y Carácter Cristiano

Explora diversas tradiciones cristianas bíblicas e históricas; y cómo el líder puede desarrollar una espiritualidad renovada y hacer crecer su propia espiritualidad en el caminar de la misión.

Módulo 5 Consejería

Tiene que ver con el análisis de la actitud y conducta de un pastor consejero. Estudia principios y métodos para cuidar integralmente a los que buscan ayuda.

Módulo 6 Discipulado

Analiza la manera en que Jesús forma a sus discípulos, forja su llamado y los envía en misión. El módulo enfoca el crecimiento del discípulo hacia Dios, su vida personal y su proyección al prójimo.

Módulo 7 Justicia, Defensoría e Incidencia

Analiza el mensaje de la Biblia sobre la justicia y considera como podemos vivir la justicia en nuestra propia vida, la iglesia y la sociedad Guatemalteca.

Módulo 8 Liderazgo y Gerencia

El módulo examina el perfil de líderes en la Biblia, a fin de aplicarlos en su propio contexto. Estudia la relación entre liderazgo y gerencia con el propósito de obtener mejores resultados a favor de la misión de la iglesia.

Detalles

Costo: Inscripción Q100 y mensualidades Q200

Lugar: Centro Esdras, 19 Avenida 7-01, Zona 11 (2 cuerdas abajo de CC Miraflores)

Fechas: Los miércoles por la noche

Horario: De 6:00pm a 9:00pm

Llenar los requisitos de inscripción



“No sólo he tenido la oportunidad de descubrir nuevas cosas, he sido capaz de vivir y enseñar lo que he aprendido.”

Asistente del diplomado
Guatemala

